



Au pays des épices

Après avoir longtemps voyagé autour du monde et séjourné dans de nombreux pays exotiques, Christophe Lemaire (*photo*) a fini par jeter l'ancre à Paimpol afin de partager son amour des épices. Pas moins d'une soixantaine de poivres et d'une vingtaine de currys différents vous attendent dans sa boutique au charme rétro, où l'on est envoûté par des effluves parfumés dignes d'un souk ou d'un marché indien.

La Cale aux épices, 6 bis, rue des Huit-Patriotes,
Paimpol. 06.34.31.03.99, www.lacaleauxepices.com.